

UNE NOUVELLE MAISON DE SANTÉ À BOURG-LA-REINE !

Vous êtes **professionnels de santé** et vous cherchez à rejoindre une équipe pluriprofessionnelle ? Une **Maison de Santé Pluriprofessionnelle** (MSP) est en cours de création à Bourg-la-Reine !

Lieu de vie convoité à seulement 4 km de Paris, **Bourg-la-Reine se distingue par ses nombreux équipements**, son **dynamisme sportif** et **culturel** ainsi que ses **4,5 hectares d'espaces verts** qui offrent un cadre ressourçant aux 21 000 Réginaburgiennes et Réginaburgiens.

Vous êtes intéressé(e) ? La Mairie vous invite à une **soirée d'échanges et de rencontres** avec l'équipe projet, les acteurs locaux et des représentants institutionnels.



MER. 20 NOVEMBRE 2024 À 20H

Salle Les Colonnes
51 boulevard du Maréchal-Joffre
92340 Bourg-la-Reine



**Pour participer,
inscrivez-vous via le QR
Code ou le lien
ci-dessous !**

[https://forms.office.com/
e/tSrcdVIHut](https://forms.office.com/e/tSrcdVIHut)

**POURQUOI
REJOINDRE
UNE MSP ?**

FACILITER VOTRE EXERCICE ET AMÉLIORER LA PRISE EN CHARGE DE VOS PATIENTS

- **Romp**re l'**isolement** professionnel
- Construire un **projet collectif** en équipe
- Intégrer des **locaux neufs avec des loyers attractifs** (situés dans une résidence étudiante)
- **S'impliquer** avec une **équipe déjà identifiée**
- **Mutualiser vos coûts**



Une Maison de Santé Pluriprofessionnelle regroupe des **professionnels de santé libéraux**.

L'équipe travaille de **manière coordonnée**, notamment grâce à un logiciel commun et à un coordinateur.

En plus de leurs consultations, l'équipe peut mettre en place des **actions à destination des patients**, et ainsi bénéficier de subventions de l'ARS et de la CPAM.

ILS NOUS SOUTIENNENT :



Une question ? Contactez-nous !
louise.dauzet@docteur-house.fr
06 28 31 30 98